

POLSEK

Polres Karawang, Kapolsek Kotabaru Laksanakan Kegiatan Jumat Curhat Bersama Perangkat Desa Jomin Barat

Kotabaru - KOTABARU3.POLSEK.ID

Mar 15, 2024 - 22:19



KOTABARU KARAWANG - Kegiatan rutin jumat curhat di wilayah hukum Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Jajaran terus dilaksanakan. Kegiatan yang ini merupakan upaya Polri untuk menyerap aspirasi dan masukan

terkait pelaksanaan tugas Kepolisian ditengah masyarakat khusus nya Kecamatan Kotabaru, Jumat (15/03/2024)8 pagi.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. bersama para Kanit Polsek Kotabaru mengunjungi perangkat desa di Kantor Desa Jomin Barat, Disini Kapolsek mendengar berbagai aspirasi dan masukan perangkat desa terutama terkait situasi Kamtibmas di wilayah tersebut.

Dalam sambutannya Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, "kegiatan jumat curhat ini dilakukan untuk menjalin silahturami dengan warga agar lebih dekat berkomunikasi dengan masyarakat. Selain itu, juga sebagai sarana untuk menampung aspirasi maupun saran dan masukan dari masyarakat secara langsung.

"apabila ada persoalan maka dengan ini kami bisa langsung mendengar permasalahan tersebut secara langsung" Jelas Kapolsek.

Kapolsek menambahkan pesan-pesan dan himbuan terkait ketertiban lalu lintas, perjudian, narkoba, dan berbagai masalah kamtibmas lainnya.

"Saya mengajak perangkat desa untuk bersama-sama dengan warga masyarakat di bulan Ramadhan ini untuk menjaga kekhususan ibadah dengan menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif." Ucap Kapolsek

"Saya juga mengajak masyarakat sekalian agar dapat membantu pihak keamanan dalam hal ini Polres Kotabaru dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan aman terutama mencegah tawuran dan perang sarung yang menjadi fenomena di Bulan Ramadhan ini," Tutupnya.

Berbagai masukan dan pertanyaan dari masyarakat yang diajukan dan dijawab langsung oleh Kapolsek Kotabaru. Banyak juga masyarakat yang mengapresiasi kinerja Polri terlebih anggota Bhabinkamtibas wilayah setempat yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat.

Kegiatan jumat curhat ini banyak menampung keluhan terkait kamtibmas dari masyarakat dan juga masukan-masukan yang bermanfaat untuk menjadikan Polri lebih baik kedepannya, menjadikan Polri yang lebih presisi dan menjalankan tugas dan tanggung jawabnya sebagai anggota Polri.

Polsek Kotabaru_Iptu Suherlan
Polres Karawang_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono